

Les jeunes font la joie des plus vieux

Tous les lundis après-midi, les élèves de cinquième année à l'école Holy Family de Toronto se rendent avec leur institutrice, Mlle Carole Flynn, à l'immeuble de la Société d'habitation de l'Ontario, sis avenue Dunn, pour y divertir les occupants du troisième âge. Dans le cadre de ce programme lancé en février dernier, ces occupants peuvent assister à des danses folkloriques, écouter des chants et des airs interprétés à la guitare et

même prendre le thé et déguster des petits biscuits, offerts gracieusement par les jeunes "exécutants". Les

élèves qui animent ce programme paient de leur poche les rafraîchissements qu'ils offrent à leur auditoire.

